

## 2000 Fans machen Volkswagen-Werks-Cup zum Familienfest

**Am „Werks-Cup Hannover“ von Volkswagen haben am vergangenen Sonnabend (25.7.2015) 40 aktive Mannschaften, fast 500 sportliche Mitarbeiter und 2000 Fans teilgenommen. Das Fußballturnier wurde auf sieben Spielfeldern der Sportanlagen des SC Langenhagen e.V. bei Hannover ausgetragen. Gewonnen hat das Team „Lackkicker“, es holte sich den begehrten Pokal im Finale gegen die „Pilotkicker“.**

Mitgemacht hatten 40 Teams aus allen Bereichen des Werks Hannover, Mitarbeiter der Gießerei, Wärmetauscherfertigung, Auto-Vision, und Internationale Logistik Hannover am Standort Wedemark. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Team „Lackkicker“, Vorstand, Werkmanagement und Betriebsrat vor den Fahrzeugen Pickup Amarok Atacama , T6 Multivan und Caddy 4.

---



Produktions- und Logistikvorstand Dr. Josef Baumert (re) und Betriebsrat Stavros

Christidis (li) überreichten den Pokal an den Mannschaftskapitän der „Lackkicker“, Niyazi Sarier, der im Werk Hannover im Bereich „Decklack 4“ tätig ist.

---